



HOPITAUX DROME NORD

SYNDICAT C.G.T

Section CGT ROMANS Tel : 0475057798 – Section CGT ST-VALLIER Tel : 0475238198



Communiqué de presse

LABELLISATION DU SITE DE SAINT-VALLIER EN HÔPITAL DE PROXIMITÉ : C'EST CA OU RIEN !

C'est à peu près dans ces termes que le directeur conclut le débat sur la présentation du projet lors du Comité technique d'Établissement du 27 septembre dernier après nous avoir dit comprendre et partager les inquiétudes des représentants CGT.

Gilles Perrier le secrétaire générale CGT des Hôpitaux Drôme Nord a indiqué les réserves sur le projet en expliquant l'abandon de nos missions de service public de santé par l'hôpital public au profit d'un partenariat hasardeux avec la médecine libérale qui elle-même souffre de la pénurie médicale. Il a indiqué qu'il était tout à fait possible de travailler avec les médecins libéraux par convention sans passer par une labellisation Hôpital de proximité. Cette labellisation ne semble apporter aucune réponse viable et durable pour l'avenir du site en manque de praticien hospitalier.

Thierry Giraud secrétaire adjoint CGT HDN et secrétaire du syndicat CGT du site de Saint-Vallier a rappelé la logique « gagnant-gagnant » lors de la fusion des deux établissements de Romans et Saint-Vallier mais le personnel a le sentiment qu'au fil du temps on a dépouillé le site de ses ressources et aujourd'hui avec ce projet de labellisation on les abandonne.

Le directeur invoque le pragmatisme n'ayant aucune solution pour recruter des praticiens hospitaliers et pour financer la modernisation du site. Le partenariat avec la communauté de communes Porte Drôme Ardèche avec une participation financière et la vente d'une grande partie des terrains du site permet de présenter un projet plus favorable pour obtenir le soutien de l'Agence Régional de Santé. Il précise que le site de Saint-Vallier même labellisé reste dans le giron Hôpitaux Drôme Nord.

La Commission Médicale d'Établissement, instance représentative des médecins hospitaliers, réunie ce mardi 28 septembre, n'a pas voulu se positionner sur ce projet face aux nombreuses réserves de ses membres ! Quel sera le positionnement du Conseil de Surveillance de l'hôpital qui se réunit demain, Mercredi 29 septembre ?

Voilà où en est l'hôpital public aujourd'hui !!!! Faute de financement et par une politique de casse du service public on en est réduit à la vente à la découpe du site et à faire l'aumône auprès des collectivités territoriales !

Saint-Vallier le 29 septembre 2021